

放課後楽校inおおくま通信

事務局発行

令和4年7月4日

No.3

第3回目6月27日(月)の放課後楽校は…
昔遊び「長なわとび」「だるまさんがころんだ」
「ジェンカ」をしました！！



外は時折、激しい雨が降ったり止んだりで、体育館も蒸し暑かったですが、休憩しながら
みんなで楽しく活動ができました♪



「長なわとび」は大波小波♪ゆうびんやさん♪に挑戦しました



班ごとに練習タイム



＜ 1班 ＞足がしっかりあがっています



＜ 2班 ＞みんなでがんばろう



＜ 3班 ＞何回とべるかな



＜ 4班 ＞スタッフの掛け声にあわせて



＜ 5班 ＞息ぴったりにとんでいます



「だるまさんが〜ころんだ！」 



はじめのい〜っぽ



鬼に気づかれないように、そ〜っと



止まる時は、片足で！



鬼に捕まり、長い列になりました

「ジェンカ」を踊りながら、じゃんけん列車をしました 



スタッフ披露



校長先生も参加しました



踊りながら移動中





体を動かす遊びは、自然と笑顔がこぼれます。スタッフと子供たちはもっと仲良くないました！